

Basar der Kulturen

Der Basar der Kulturen ist eine jährliche Veranstaltung in Kooperation mit dem Nord Süd Forum, welche dieses Jahr am 2. Dezember zum 13. Male stattfindet. Der Basar der Kulturen soll einerseits zum interkulturellen Dialog beitragen, andererseits einen Teil der Vielfalt Münchens zeigen und natürlich auch welche Vielfalt an Projekten die Gruppen in München und in ihren Ländern umsetzen.

Auf dem Basar kann man durch den Kauf von verschiedenen Artikeln die Gruppen unterstützen und z.B. seinen Lieben etwas zu Weihnachten schenken, was nicht aus dem Kaufhaus ist.

Außerdem wird man durch Gesang, Tanz und Musik bereichert.



Bild: Gesellschaft für bedrohte Völker
Frau Tjan Zaotschnaja

Mitmachen

Es gibt viele Wege sich beim Multikulturellen Stammtisch einzubringen

Sie können z.B. die Inhalte unserer Internetseite aktiv mitgestalten ...

- Sie können einen Artikel, oder Bericht schreiben – zum Thema Migration, Reisebericht, Erfahrung mit... einem multikulturellen Thema Ihrer Wahl.
Sie haben eine Buchvorstellung, Buchrezension über Land und Leute?
- Oder Sie planen gar eine öffentliche Veranstaltung im Bereich Multikulti? Schicken Sie uns den Termin und eine Beschreibung!
Sie möchten multikultitreff.de häufiger mit Blog-Beiträgen bereichern?
Fragen Sie uns – es gibt auch die Möglichkeit direkt zu bloggen!
- Sie haben eigene Ideen – kontaktieren Sie uns einfach!

www.multikultitreff.de

Multikultureller Stammtisch

(seit 1998)



"Jeder von uns möchte als Mensch wahrgenommen werden, nicht nur als Mitglied irgendeiner Gruppe, eines Volkes oder einer Religionsgemeinschaft. ..."

Was ist der Multikulturelle Stammtisch?

Der Multikulturelle Stammtisch ist eine offene Begegnungsplattform für Menschen aller Kulturen.

Wir sind eine bunte und fröhliche Gruppe, mit den unterschiedlichsten Hintergründen, welche Interesse hat an den vielfältigen Kulturen, den Ländern und ihren Menschen.

Wo trifft man sich?

Nach Möglichkeit in einem Restaurant des entsprechenden Landes, der Region, oder in dem jeweiligen Vereinstreff in München.

Z.B. ein uigurischer Abend in einem Uigurischem Restaurant, ein syrischer Abend im Syrischen Vereinsheim usw..

Wie erfährt man davon?

Entweder durch die Homepage multikultitreff.de oder über den E-Mail-Verteiler.

Ziele

Die vielfältigen Kulturen in München kennen zu lernen und zusammen ein friedliches Miteinander aufzubauen.

Vernetzung mit anderen Einrichtungen.

Stärkung des Bewusstseins der Einen Welt
Und Freude am Miteinander.

München dankt!

Am 6. Dezember 2013 erhält Harald Hackländer die Auszeichnung München dankt von der Landeshauptstadt München für sein bürgerschaftliches Engagement im Bereich Agenda 21 und interkultureller Dialog.

STIMMEN

"Der multikulturelle Stammtisch ist für mich seit 2003 ein verlässlicher Partner bei der Förderung bürgerschaftlichen Engagements und interkultureller Begegnung!"

Kai Schäfer

Geschäftsführer vom Nord Süd Forum

Der Multikulturelle Stammtisch ist seit über 20 Jahren Partner des Migrations- (ehemals Ausländer)-beirats München und fördert die interkulturellen Begegnungen auf seine ganz besondere Art und Weise. Das Zusammenspiel zwischen dem politischen Beirat und den monatlichen Multikulturellen Treffs ist für die Münchner Gesellschaft ein Gewinn und ein Zeichen für Toleranz und friedliches Zusammenleben.

Nükheth Kivran

ehemalige Vorsitzende des Migrationsbeirates München



Die Erde ist nur ein Land



Kontakt

Multikultureller Stammtisch

Harald Hackländer

Landsberger Str. 43, 82110 Germering

Tel. 089-85 63 63 60

harald@multikultitreff.de

www.multikultitreff.de